

Estimadas familias:

Mañana, miércoles 13 de enero, se reanuda la actividad lectiva en nuestro colegio.

Durante estos primeros días del mes de enero, teniendo en cuenta la predicción de bajas temperaturas, los alumnos/as accederán al centro sin formar filas en la entrada. Para que la entrada se lleve a cabo respetando las medidas de seguridad, las familias de los alumnos/as de primaria se mantendrán alejadas de la puerta situándose a la altura del contenedor; excepto las familias del alumnado de E. Infantil, que continuarán haciéndolo de la misma forma que durante el primer trimestre, rogándoles se retiren una vez entregados sus hijos a sus profesoras, con el fin de evitar aglomeraciones y permitir el paso a los alumnos/as de primaria. A lo largo del recorrido hasta las clases, habrá profesores/as para mantener el orden y vigilancia.

Sin olvidar que continuamos en pandemia, el Coronavirus no se ha ido y por lo tanto debemos seguir cuidándonos. **Hay que seguir manteniendo la ventilación en las aulas** para evitar el contagio, tal y como marcan los protocolos de Covid-19, sin ventilación, los aerosoles quedan en suspensión y se condensan en el aula a medida que pasa el tiempo.

Ante la necesidad de ventilar las aulas, les aconsejo adecuar el vestuario a las condiciones actuales:

- Lo ideal es utilizar varias capas de ropa con el objeto de poder adaptarse a las condiciones de temperatura de cada momento
- Es conveniente utilizar alguna prenda con características “cortavientos” para minimizar las pérdidas de calor.
- Por ese motivo es importante la utilización de calzado y calcetines adecuados, ya que el cuerpo pierde mucho calor por los pies. - Debe valorarse la utilización de prendas como gorros y bufandas, para evitar la pérdida de calor por la cabeza.

La calefacción ha estado encendida durante el lunes y martes con el propósito de acondicionar las aulas para el regreso.

El fin es encontrar un equilibrio entre una ventilación que minimice la posible propagación del virus y el confort térmico.

Con el deseo de que todos se encuentren bien y esperando tengan en cuenta estas recomendaciones, la Dirección y el Claustro de profesores agradece la buena voluntad y la colaboración de todos/as.

Un cordial saludo

La Directora